

Declaración sobre protección de datos

Ajustes a los numerales por parte del Área legal,

La protección de la privacidad de sus datos personales en nuestras gestiones y la seguridad de los datos de su empresa son para nosotros de suma importancia. Los datos personales que le solicitamos al visitar nuestra web se tratan de modo confidencial y, naturalmente, de acuerdo a las leyes vigentes.

Registro y gestión de datos

Cuando visita nuestra web, nuestro servidor de red graba de forma estándar la dirección IP de su proveedor de internet. Igualmente, se graba la página desde la que nos visita, la fecha y la duración del acceso, así como el tipo de navegador de internet que utiliza su sistema operativo. Nosotros usamos esos datos para fines estadísticos, para diagnosticar problemas del servidor y para mejorar nuestro servicio de internet.

Esta página web utiliza Google Analytics

Google Analytics – un servicio de análisis de red de Google Inc. (“Google”) – usa las llamadas “cookies”, ficheros de texto que se memorizan en el computador y realizan un análisis del uso que el visitante hace del sitio web. La información que crea la cookie sobre su uso de este sitio web (incluida la dirección IP) se envía al servidor de Google en los Estados Unidos y se almacena allí.

Google utiliza esta información para analizar su uso de los sitios web, así como para ofrecer informes a los propietarios de dichos sitios sobre las actividades realizadas en ellos y para ofrecer otros servicios relacionados con el uso del sitio web y el uso de Internet. En caso necesario, Google también envía esta información a terceras partes, siempre y cuando la ley así lo requiera o haya terceras partes que hayan recibido el encargo de Google de procesar estos datos. En ningún caso Google conectará su dirección IP con otros datos de Google.

Puede evitar la instalación de cookies con la configuración adecuada de su navegador; sin embargo, si desactiva las cookies, también es posible que no pueda utilizar todo el espectro de funciones que se ofrecen en estas páginas web.

Al utilizar estas páginas Web, muestra su consentimiento para que sus datos se procesen de la manera descrita y para el propósito descrito anteriormente. No obstante, puede rechazar que sus datos se recopilen en el futuro a través de Google Analytics instalando el complemento de desactivación correspondiente en su <http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=es> navegador.

Puede evitar el registro mediante Google Analytics si hace clic en el siguiente enlace. Se instalará una cookie de rechazo que evitará el registro futuro de los datos cuando visite este sitio web: [Declaración sobre protección de datos](#) y clic en Desactivar Google Analytics.

Uso de Siteimprove Analytics

Esta página web utiliza Siteimprove Analytics, un servicio analítico de páginas web prestado por Siteimprove GmbH. Siteimprove Analytics utiliza “cookies”, las cuales son archivos de textos que se encuentran en su computador, para permitir el análisis del uso de la página web. La información sobre su visita a este sitio web (incluyendo la dirección IP codificada del usuario) generada por las cookies, es enviada a un servidor Siteimprove en Dinamarca, donde es almacenada. Siteimprove utiliza esta información para analizar el uso del sitio web y crear informes sobre la actividad del sitio, para el dueño de este. Siteimprove no revela esta información a terceras personas. Las direcciones IP son anonimizadas de forma irreversible, antes de que los datos recogidos se puedan ver en Siteimprove Analytics. Usted puede prevenir el uso de cookies mediante la selección de la configuración apropiada de su navegador, sin embargo debe tomar en consideración que si realiza esto, no podrá utilizar la funcionalidad completa de este sitio web. Al utilizar este sitio web, usted autoriza a Siteimprove al procesamiento de sus datos en la forma y para los fines arriba indicados. Usted puede evitar que los datos sean recogidos y utilizados por Siteimprove Analytics haciendo clic en el siguiente enlace. Una cookie de exclusión se instalará para evitar la futura recopilación de sus datos al visitar este sitio web: [Declaración sobre protección de datos](#) y clic en Desactivar Siteimprove Analytics.

Uso de Google reCAPTCHA

KAESER COMPRESORES DE COLOMBIA LTDA usa el servicio reCAPTCHA de la empresa Google Inc. (Google) para proteger las solicitudes que se realizan por formulario de internet. La pregunta sirve para verificar que los datos son introducidos por una persona, y no por una máquina de forma no autorizada. La pregunta incluye el envío de la dirección IP y de otros datos que puedan ser necesarios para el servicio de reCAPTCHA a Google. Para ello, los datos que introduce se transmiten a Google y se procesan después allí. Al usar reCAPTCHA, se declara de acuerdo con que se utilice el reconocimiento que hace para la digitalización de textos y trabajos anteriores. En caso de activar la desidentificación de la IP en esta página web, Google abreviará la dirección IP delante en los países miembro de la UE o en otros estados que hayan firmado el Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo. Solo en casos excepcionales, la dirección IP completa se transmite a un servidor de Google en los EE.UU. y se abrevia allí. A solicitud del usuario de esta página web, Google utilizará esta información para valorar su uso de este servicio. La dirección IP transmitida por su navegador en el marco de reCaptcha no se añade a otros datos de Google. Para estos datos valen las disposiciones sobre protección de datos distintas de la empresa Google.

Encontrará más información sobre las disposiciones sobre protección de datos en: <https://policies.google.com/privacy?hl=es-419>.

Uso de Google Maps

Esta página web usa la "Google Maps API" de la empresa Google Inc. (Google) para la representación visual de material cartográfico. Al usar Google Maps, Google recopila, procesa y utiliza también datos sobre el uso que los usuarios hacen de las distintas funciones. Encontrará las condiciones de uso de Google Maps en [Condiciones de uso de Google Maps](#). Encontrará más información sobre las disposiciones sobre protección de datos en: <https://policies.google.com/privacy?hl=es-419>.

Utilización y traspaso a terceros de sus datos personales

Para algunos servicios ofrecidos en nuestra página web (por ejemplo, solicitudes de trabajo, elaboración de ofertas, marketing) necesitamos sus datos personales, como nombre, dirección, correo electrónico. Solo solicitamos esos datos si los necesitamos para la gestión de su solicitud. Sus datos personales serán tratados en cumplimiento de lo previsto por la Ley 1266 de 2008, Ley 1581 de 2012, Decreto 1377 de 2013, Decreto Único 1074 de 2015 y Decreto 1759 del 8 de noviembre de 2016, Circulares de la Superintendencia de Industria y Comercio, así como las normas que las complementen, modifiquen, sustituyan y adicionen, relacionadas con la protección de datos personales, KAESER COMPRESORES DE COLOMBIA LTDA se responsabiliza del tratamiento de la Información conforme a sus Políticas, garantizando la confidencialidad, libertad, seguridad, veracidad, transparencia, acceso y circulación restringida, además garantiza que los mecanismos a través de los cuales se hace uso de la información son seguros y confidenciales, respaldados por procedimientos encaminados al efectivo cumplimiento de los derechos a su favor.

Que en razón de lo anterior y en cumplimiento de lo dispuesto en la Constitución y la ley, tengo derecho a: conocer las Políticas de Tratamiento de la Información, acceder, actualizar, obtener prueba de autorización y oposición, rectificar, presentar quejas, suprimir y/o a revocar la autorización y contenido sobre mis datos o de quienes soy titular, conforme a la Política de Tratamiento de Datos Personales, la cual estará disponible en la página web <https://co.kaeser.com> en el link: <https://co.kaeser.com/download.ashx?id=tcm:47-86010>, para lo cual usted puede comunicarse al teléfono (571) 7429393 o al correo electrónico info.colombia@kaeser.com.

Seguridad

Aplicamos medidas técnicas y organizativas de seguridad para proteger los datos que gestionamos contra manipulación, pérdida, destrucción y contra el acceso de personas no autorizadas.

Enlaces hacia sitios web externos

Dentro de nuestra página web también encontrará enlaces a páginas de terceros. Por favor, tenga en cuenta que nosotros no somos responsables ni del contenido ni de la protección de datos de los sitios web externos ni de sus propietarios.

Autorización

- La autorización del Titular puede darse por escrito o mediante conductas inequívocas de éste, que permitan concluir de forma razonable que otorgó la autorización. Dicha autorización puede constar de un documento físico o electrónico o en cualquier otro formato que pueda garantizar su posterior consulta.